

EN IMAGE



LESCAR

**Le truck de SoliHa pour être autonome dans son logement**

Le camion de SoliHa (Solidaires pour l'Habitat) s'est garé une journée sur le parking du complexe Victor-Hugo afin de proposer une information sur les adaptations possibles de son logement. Véritable maison ambulante, le truck présente une douche, un WC, une cuisine modulable, un salon adapté et des rangements, autant d'outils domotiques et d'astuces techniques pour améliorer le confort et la sécurité au fur et à mesure de l'avancée en âge des personnes qui souhaitent rester autonomes chez elles. Audrey Biescas, ergothérapeute (au fond), et Josiane Bergeron (premier plan), référente service autonomie SoliHa Pyrénées Béarn Bigorre, ont apporté tous les conseils pratiques aux visiteurs du truck. © LAURENT BODEY